

## Zehn „Stuttgarter des Jahres“ erhalten Auszeichnung für besonderes ehrenamtliches Engagement

**Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. hat zusammen mit der Stuttgarter Zeitung zum zweiten Mal den Ehrenamtspreis „Stuttgarter des Jahres“ verliehen. Der mit insgesamt 30.000 Euro dotierte Preis zeichnet zehn Menschen aus, die sich im Raum Stuttgart in besonderer Weise ehrenamtlich sozial engagieren. Auf der Abendveranstaltung am 23. März in den Stuttgarter Wagenhallen wurden die Gewinner feierlich geehrt. Sie erhielten ein Preisgeld von jeweils 3.000 Euro.**

- Die Stuttgarter und Stuttgarter Zeitung verleihen Preis zum zweiten Mal
- Die Gewinner nehmen auf Abendveranstaltung insgesamt 30.000 Euro Preisgeld entgegen

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. hat zusammen mit der Stuttgarter Zeitung zum zweiten Mal den Ehrenamtspreis „Stuttgarter des Jahres“ verliehen. Der mit insgesamt 30.000 Euro dotierte Preis zeichnet zehn Menschen aus, die sich im Raum Stuttgart in besonderer Weise ehrenamtlich sozial engagieren. Auf der Abendveranstaltung am 23. März in den Stuttgarter Wagenhallen wurden die Gewinner feierlich geehrt. Sie erhielten ein Preisgeld von jeweils 3.000 Euro.

### **Auszeichnung für die stillen Helden der Stadt**

Als „Stuttgarter des Jahres“ werden Bürger ausgezeichnet, die sich in den unterschiedlichsten Bereichen gemeinnütziger Arbeit engagieren und damit einen unverzichtbaren Beitrag für die Menschen in der Metropole leisten. Sie pflegen kranke Nachbarn, geben kostenlos Musikunterricht oder unterstützen Migranten bei Behördengängen – mit rund 158.000 Menschen engagiert sich in Stuttgart und Umgebung etwa jeder Dritte über 18 Jahren regelmäßig ehrenamtlich. „Wir haben in den letzten Wochen viele großartige Projekte und überaus engagierte Persönlichkeiten kennengelernt. Alle diese Menschen wirken im Stillen und sind dennoch unverzichtbar für unsere Gesellschaft“, kommentiert Frank Karsten, Vorstandsvorsitzender der Stuttgarter, den großen Einsatz dieser Menschen. „Wir sind der Meinung, dass dieser selbstlose Einsatz der vielen ehrenamtlich Tätigen gewürdigt werden muss und haben daher 2014 zusammen mit der Stuttgarter Zeitung den 'Stuttgarter des Jahres' ins Leben gerufen. Der überwältigende Erfolg dieser Idee spornt uns an, mit der Auszeichnung weiterhin das Ehrenamt in unserer Region zu stärken. Dadurch möchten wir noch mehr Menschen motivieren, sich für ihr Umfeld einzubringen“, erläutert Frank Karsten weiter.

Die vollständige Pressemitteilung finden Sie [HIER](#)

### **Pressekontakt:**

Annibale Picicci

Tel : 0711 / 665 - 14 71

Fax: 0711 / 665 - 15 15

E-Mail: [presse@stuttgarter.de](mailto:presse@stuttgarter.de)

### **Unternehmen:**

Stuttgarter Lebensversicherung a.G.

Rotebühlstr. 120

70135 Stuttgart

Internet: [www.stuttgarter.de](http://www.stuttgarter.de)

### **Über Die Stuttgarter:**

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. als Muttergesellschaft der Stuttgarter Versicherungsgruppe ist mit über 100 Jahren Tradition als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit (VVaG) allein den Interessen ihrer Versicherten verpflichtet. Der Schwerpunkt der Stuttgarter liegt auf modernen Vorsorgelösungen in der Lebens- und Unfallversicherung. Relevante Kennzahlen bestätigen seit vielen Jahren die Verlässlichkeit, Solidität und Finanzstärke des Unternehmens.

Zukunft machen wir aus Tradition.

